mazières-en-gâtine

Avec "Le cirque de l'impossible "

L e week-end du samedi l6 et dimanche l7 juin, sera présenté un théâtre intergénérationnel dans la salle socioculturelle dans une pièce Le cirque de l'impossible. Un projet organisé par l'atelier théâtre La Roulotte, de Saint-Pardoux, dirigé par Patrice Juin, avec la participation des résidents des deux EHPAD des

Deux châteaux (de Mazières) et Château-Bourdin (de Saint-Pardoux), avec l'intervention de la compagnie Carna, de Parthenay. Une rencontre avec Charlotte Mary, de la compagnie Carna, a décidé du projet du théâtre sur le thème du cirque, avec la participation de Françoise Fauger, réalisatrice et conceptrice du projet,

et animatrice à l'atelier la Roulotte. « L'idée était d'associer dans le projet, les enfants et les résidents des deux EHPAD », précise Patrice Juin.

« Avec le soutien de Sonia Renaud, directrice des Deux châteaux, assisté des animatrices Florence et Stéphanie, les résidents ont apprécié de jouer le jeu des acteurs et coordinateurs du projet ».

Une programmation d'Anne-Charlotte Mary pour la création et l'interprétation et de Sylvie Martin pour la mise en scène.

Yvette Deligné la doyenne du théâtre, et Jean-Michel Giret, se sont investis passionnément dans le projet en participant aux divers ateliers de préparation: la couture, la peinture, la photo, le chant. Une chorale sera présente et accompagnera la pièce de théâtre dans la joie et la bonne humeur.

Renseignement: représentation le samedi 16 juin à 18 h; le dimanche 17 juin à 14 h sera suivi à 16 h 30 d'un spectacle de cirque intimiste: Elle(s). Participation au chapeau. Réservation conseillée tél. 05.49.94.66.71



La pièce de théâtre Le cirque de l'impossible est un modèle de culture intergénérationnelle avec la participation des enfants et de l'Ehpad.

